
ご意見 学校より 掲載有無

1
保護者会についてですが、保護者同士の親交を深めることも大事ですが、せっかく時間をさいて出席して
いるので、もう少し意味のある内容にして頂きたいです。（学校や子供に関する意見交換など）

　学級懇談会は学級委員長さんと学
級担任とが話し合って内容を決めて
いきます。ご参加いただいた方々に
とって有意義なものになるように話し
合っていきます。

2 HPで、今月の予定やアルバムを更新して欲しいです。
　今年度は、HPの有効活用を進めて
います。早めに更新していきますので
ぜひご覧ください。

3
下校時間の変更等、前日ではなく早目に連絡して欲しい
クラスによってやっていたりいなかったりと差があることがあって気になる(プール掃除の見学など)

　下校時間については、緊急の時以
外一か月前に文書を出すようにして
います。
　学習内容は学年で統一されていま
すが、周知徹底を心掛けます。

4

なのはな学級なので特定されそうです。

プリントが多いのでもっとはこべらメールを活用していただければプリントの管理が楽になります。(時間場
所問わず確認できるので)

　はこべらメールの有効活用について
は、配布物の削減も含めまして、これ
から検討していきます。
　学年、学級の選択欄の内容を見直
します。

5 いつもありがとうございます。
　こちらこそご協力ありがとうございま
す。

6
父子家庭です、授業参観の日程を１ヶ月前位に出していただきたいです。２〜３週間前だと休みが取れま
せん

　できるだけ早く連絡できるようにしま
す。

7
学校の雑草が生い茂ってるので、手入れをしていただけたらなと思います。
外のトイレの環境整備をもう少しちゃんとしてほしいです。

　清掃時間に子どもたちも草抜きをし
ていますが、なかなか追いつかない
のが現状です。様々な方法を検討し
ていきます。また9月30日（土）には、
親子クリーン活動が計画されていま
すので、保護者の皆様と協力して環
境を整えたいと思います。
　外のトイレについては学校での管理
も強化しますが、社会体育などでの
使用もありますので、社会教育課にも
呼びかけていきます。

8 いつもお世話になっております。ありがとうございます！✨☺️
　こちらこそご協力ありがとうございま
す。

9
保護者が先生に話しやすいように声をかけてほしいです。話しかけていいのかな？と迷ったり悩んだりして
います。

　こちらからも積極的に声をかけるよ
うに心がけます。保護者の皆様も気
兼ねなくお声掛けください。


